

"Juré N° 2" de Clint Eastwood

Nous étions sept au cinéma pour voir le film de Clint Eastwood "Juré numéro 2". Et un avis très positif presque unanime.

Du cinéma très classique : un film autour d'un procès pour meurtre.

Une variante originale : en se rendant à cette convocation de juré, Justin, qui est un jeune homme bien sous tous les rapports, découvre avec effroi qu'il est le responsable bien involontaire de la mort de la jeune fille dont est accusé l'homme qu'il doit juger.



Ce film est donc un film qui questionne chacun des personnages sur leur morale, leur capacité à juger en bonne conscience.

Justin en premier lieu, mais aussi les autres jurés : peuvent-ils, doivent-ils faire abstraction de tout ce que leur a appris la vie pour se faire une opinion sur cet accusé ? Le guide spirituel de Justin, et même la procureur ne sont pas épargnés par le doute et le choix de se remettre en question au nom de la justice ou d'entériner leur notoriété.

Et si vous voulez connaître leurs choix, il faudra aller voir le film.

Pas de scène remarquable, un film relativement statique, qui ressasse les tourments de chacun, mais de très bons acteurs dans la grande tradition américaine.

Catherine Sirguy